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VANEAU B Pisces 2 Piéces
Luxury» Real Fsta'te | Superficie 54 m?2
Reférence 82649551
Prix 478 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (/5015)
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A proximité des métros (ligne 8 & 10). Vaneau immobilier vous propose en
exclusivité un spacieux 2 pieces de 50 m2, proche de toutes commodités et
localisé au 4eme étage par ascenseur d'une résidence de bon standing entretenue
et sécurisée, il comprend: une entrée avec penderie, un séjour avec acceés au
balcon, une cuisine aménagée, (US possible), chambre, une salle d'eau rénovée,
WC séparé, placards et une cave au sous-sol. Aucune perte d'espace. Tres bon
état. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles

sur le site

Paris 15th district - near the féLIX faure metro station, highly sought after sector,
situated on the fourth floor of a prestigious well maintained residence with elevator,
security system and caretaker, vaneau exclusively presents this lovely spacious
sunlit two room apartment with balcony. This apartment consists of an entrance
hall with a closet, living room with balcony, fitted kitchen (conversion to open plan
possible), bedroom with balcony, bathroom, separate wc and cellar. No loss of
space. Good condition. Ideal location/ sunlight/peaceful. Information on the risks

this property is ...

VANEAU SAINT CHARLES
38, rue des Entrepreneurs - 75015 PARIS 15EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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